

LASERBEHANDLUNG

Entfernung von Pigmentstörungen

Altersflecken und Sommersprossen

Unschöne Flecken statt gleichmäßiger Bräune: Pigmentstörungen, die die Sonne vor allem Frauen ins Gesicht, Dekolleté und auf die Handrücken stempelt, fallen vor allem im Sommer auf. Eine Laserepilation kann helfen!

Lasertherapie

Es gibt unterschiedliche Lasermethoden, z.B. den Fraxel-Laser. Dabei werden die betroffenen Stellen tief unter der Haut behandelt, ohne jedoch die umgebende Haut zu beeinträchtigen. Der Laser trifft zielgenau und selektiv nur die mit Pigment beladenen Hautzellen. Das hierdurch freigesetzte Pigment wird vom körpereigenen Immunsystem identifiziert und abtransportiert.

Peelings

Bei chemischen Peelings handelt es sich meistens um Schälkuren mit Substanzen wie z.B. Glykolsäure, Milchsäure, Fruchtsäure oder Salizylsäure, die in unterschiedlicher Konzentration auf die Haut aufgetragen werden. Durch die ätzende Wirkung dieser Stoffe wird die äußere Schicht der Oberhaut entfernt. Es gibt mehrere Peelingverfahren, die unterschiedlich tief in die Haut eindringen können.

Bei allen Therapien sind mehrere Sitzungen notwendig. Ein Sonnenschutz sollte unbedingt aufgetragen werden; außerdem ist eine vorherige Abklärung, ob es sich nicht um sogenannte Leberflecke oder Muttermale handelt, auf jeden Fall erforderlich.